



Clase media será beneficiada por reforma financiera

8 Mayo, [2013](#) - 22:46

Credito:

Yolanda Morales / El [Economista](#)

La iniciativa de reforma financiera que presentó el presidente Enrique Peña Nieto será determinante para estimular la economía de las familias, la generación de empleos y, por ende, al mercado interno, coincidieron analistas de Barclays y LatMarkAsset Management.

Por separado, explicaron que al impulsar una mayor oferta y colocación de crédito para pequeñas y medianas empresas se reflejaría un efecto positivo en la clase media, que se replicaría rápidamente en la demanda agregada.

De acuerdo con el economista en jefe de Barclays en México, Marco Oviedo, al proveer más crédito a los proyectos productivos, se generaría un mejor ambiente para medianas y pequeñas empresas, que son las que crean el grueso de los empleos.

“Al proveer más crédito, el impacto sería en la demanda agregada y en el establecimiento de un mejor ambiente para medianas y pequeñas empresas, lo que provocaría una generación de empleo más dinámica”, explica.

Para el analista, queda claro que la Secretaría de Hacienda quiere moverse a esquemas de financiamiento prudentes “no tan restrictivos ni completamente irresponsables a cantidades exuberantes”.

CLASE MEDIA, BENEFICIADOS

Aparte, el administrador de la cartera y socio administrativo de LatMarkAsset Management, Santiago Maggi, explica que al fortalecer el marco regulatorio para conceder condiciones óptimas a la oferta de crédito, se favorecerá al desarrollo del mercado interno.

“Ayuda al sector de clase media que por ahora está un poco trabado. Y el acceso al crédito bancario ayudará a despertar a la clase media y con ellos, al consumo interno del país”, argumenta.

Previo a la presentación de la iniciativa, el director de Standard and Poor’s México, Víctor Herrera, consideró que lo más relevante es dar certidumbre jurídica y de facto al oficio de prestar en México y regresar a la premisa básica, “si yo tomo algo prestado, lo tengo que pagar”